

## NUEVO TÍTULO PROPIO SOBRE MÍSTICA Y CIENCIAS HUMANAS

Escrito el Viernes, 14 diciembre a las 13:00:00 por [María Vázquez](#)

El alumno podrá optar por máster o experto.

(Un momento de la firma del convenio)



El Centro Internacional Teresiano-Sanjuanista (CITES) y la Universidad Católica de Ávila han firmado un convenio de colaboración para la puesta en marcha de un nuevo título propio (máster o experto) sobre Mística y Ciencias Humanas.

Alumnos de 26 nacionalidades ya han comenzado estos estudios, aunque el plazo de matriculación continúa abierto hasta diciembre. Se trata de un máster-experto presencial y "abierto a todo el mundo", dentro de su carácter universitario.

Con este convenio de "cooperación educativa" comienza una colaboración que "esperamos continuar en años sucesivos", según ha declarado la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, quien ha aprovechado para felicitar a la comunidad carmelita en el día de su patrón.

Por su parte, el director del CITES, Francisco Javier Sancho Fermín ha añadido que estos estudios son "sin duda seña de identidad de nuestra ciudad y de lo que suponen nuestros místicos".

El director del CITES ha destacado que en los seis módulos en los que está dividido el título se aborda "la mística como un fenómeno humano". Hasta el momento se han interesado licenciados y doctores de diversas ramas del saber. Algunos, con "intereses de preparación y formación" y otros para ampliar su "formación espiritual y humana".

El master tiene 75 créditos (60 de curso y 15 de memoria) y el título de experto consta de 60 créditos, ya que no incluye la memoria.